

Plus jamais seul à la récré grâce au banc de l'amitié

Un banc pas tout à fait comme les autres est apparu dans la cour de l'école La Canopée. Il s'agit d'un banc de l'amitié, qui permet aux élèves se sentant tristes ou un peu seuls de manifester leur besoin de copains et de bienveillance en s'asseyant dessus.

C. F. - 07 juil. 2023 à 17:00 -



Le banc de l'amitié a été inauguré lors de la fête de fin d'année de l'école. Photo Mairie de Guénange

Avec des empreintes de mains de toutes les couleurs apposées sur un fond d'un blanc immaculé, le nouveau banc installé dans la cour de l'école La Canopée ne passe pas inaperçu. C'est le but, au demeurant, de ce « banc de l'amitié » inauguré il y a quelques jours à l'occasion de la kermesse de l'établissement.



Les enfants ayant participé à la décoration du banc de l'amitié étaient très fiers de tenir le ruban inaugural tricolore. Photo Mairie de Guénange

« Un outil de fraternité et de bienveillance »

Aurore Tchintchi, présidente de l'association des parents d'élèves, résume le principe et les vertus de ce mobilier extérieur singulier et identifiable : « Le but d'un banc de l'amitié, c'est d'offrir aux enfants qui se sentent tristes ou un peu seuls d'envoyer un message aux autres en s'asseyant dessus. Il faut le voir comme un outil de fraternité et de bienveillance ».

L'APE avait cette idée en tête depuis un moment mais les choses se sont concrétisées cette année. La direction a validé le projet « qui fait sens dans une école qui met l'accent sur l'intégration » ; la mairie a fourni le banc, les parents d'élèves la peinture et les pinceaux. Ce sont les enfants des deux dispositifs Ulis qui ont retroussé les manches sous le couvert de l'APE mais aussi d'une ambassadrice de l'Unicef, cette ONG qui défend les droits de l'enfant à travers le monde. « Les valeurs de ce projet et celles de l'Unicef se rejoignent », reprend Aurore Tchintchi. En tout cas ce parrainage apporte une caution morale importante.

Il ne reste plus qu'à expliquer aux élèves en quoi consiste la démarche. L'information a commencé à circuler mais elle sera accentuée à la prochaine rentrée. Les enseignants pourront encore s'appuyer sur une bande dessinée pédagogique offerte par l'APE.